



El decano y el vicedecano del Colegio de Abogados de León junto a la directora general de Mujer. :: DANIEL MARTÍN

La abogacía de León aborda la violencia doméstica

El Colegio de Abogados de León inauguraba ayer las Jornadas sobre Violencia Doméstica organizadas en colaboración con la Junta de Castilla y León y el Consejo de la Abogacía de Castilla y León, que contó

con la presencia de la directora general de Mujer de la Junta, Esperanza Vázquez. Tras el acto de inauguración dieron comienzo las ponencias que se prolongarán también a lo largo del día de hoy.